
   
 
 
 
 
       Milano, 16 novembre 2023 
 
 
 
       Dott. FRANCO LUCENTE 
       Assessore Trasporti e Mobilità Sostenibile 

Giunta regionale 
 
 
 
 
Egregio Assessore Lucente, 
 
nelle scorse settimane la linea ferroviaria Cremona-Treviglio è stata interessata da più episodi relativi 
soprattutto a guasti ai passaggi a livello, di competenza Rfi. 
 
Di fronte a più segnalazioni mi sono attivato con RFI per avere informazioni a riguardo. 
 
Il motivo dei ritardi riguarda soprattutto il funzionamento degli apparati RFI e, in particolare, i nuovi 
sistemi di sicurezza dei passaggi a livello da poco installati. Questi malfunzionamenti però non si 
verificano solo con il maltempo e creano spesso notevoli disagi ai pendolari. 
 
Nello specifico, i ritardi hanno raggiunto un totale di 481 minuti, interessando 16 convogli il venerdì 3 
novembre scorso, mentre il martedì 7 novembre si sono raggiunti 309 minuti con 8 convogli coinvolti 
(dati Rfi). 
 
A fronte di questa situazione sono a chiederLe la disponibilità ad un incontro con Rfi e i Sindaci della 
tratta interessata, non solo per un opportuno momento di informazione circa la situazione, ma anche 
per condividere le soluzioni e le necessità da mettere in campo. 
 
Grato per la Sua attenzione e in attesa di un cortese riscontro, porgo i migliori saluti. 
 
 
 

Matteo Piloni 
       (Consigliere Regionale) 

 

http://www.consiglio.regione.lombardia.it/

